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（国際ロータリー第2690地区）
「未来に希望を持とう」

2023-24年度国際ロータリーのテーマ一  真実かどうか
二  みんなに公平か
三  好意と友情を深めるか
四  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

RI会長　ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

幹事報告
⃝�ハイライトよねやま　第290号
⃝�ガバナー事務所より　地区大会記録誌を登録い
ただいた会員へ配布
⃝�6月の行事予定表を配布しています。併せて例会
出欠表を回覧しています。
⃝�6月2日は日帰り家族旅行があります。
⃝�6月6日は井木久博氏RC在籍50年を祝う会です。
18時開宴です。
⃝�6月20日は最終例会（夜間）18時開会です。
⃝�5月21日（火）18時～クラブフォーラム（青少年奉
仕）があります。
委員会報告
⃝�出席報告
　　会�員�数 47名
　　出席会員 32名　欠席会員 14名

免除会員  1名
　　本日出席率　　   69.57％
⃝�スマイル報告
　・�藤井武親副会長：「会長」デビュー
　・�前田六仁会員・廣田和幸会員・福山育録会員・
濵口和男会員・酒井義人会員・藤原賢治会員・
尾西正人会員・磯江淳会員・大江稚乃会員：5月会
員お祝いをいただき

　・�松田光郎会員・湊章光会員・福永哲也会員：本日卓
話をいたします。

　・�欠席5件、早退3件
卓　　話

松田光郎会員

　　　湊章光会員 福永哲也会員
閉　　会

ソ ン グ　四つのテストの歌
食　　事　和食弁当
会員誕生日祝い・配偶者誕生日祝い・結婚記念日祝い・
皆出席賞
会長時間（藤井武親副会長）
　2024年5月12日、磯江増強副委員長と伊藤広報委
員長と三人で、伊藤さんの運転で2時間半かけて岡山
コンベンションセンターまで行きました。クラブ活性化
ワークショップ2時間半しっかり勉強してきました。
　私が次年度のクラブ方針に、子どもをテーマにし
たのは我々の未来は子どもに託されていると思った
からです。私は例会での「会長時間」に、子どもない
し健康をテーマにした話をしようと思っています。そ
うしたときにちょうど面白い話がYouTubeで見つかり
ました。元明石市長の泉房穂さんの講演です。彼は
2011~2023年の12年間、明石市長を務めました。豊か
な日本はこう作れという本を出版しています。彼は、地
方政治とは、わが町を見てわが市民を見て皆が幸せに
なるような政策をすることだという信念のもとに、フラ
ンスの政策を採用していました。
　その子ども政策とは、すべての子どもたちを町全部
で応援すれば子どもたちは、未来であるから、未来を
応援することになり、子どもを持つ家庭だけじゃなく、
すべての人がそこでハッピーになるということです。
　子育てにお金がかからないようにする政策をする。
保育料やおむつ代や医療費を無料にする。そうする
ことで育児以外の生活費にお金を使うことができ、そ
れが地域に循環して地域の賑わいを作るとこになる。
もしものときに安心できるようにする。子どもが病気に
なったら、親が病気になったら預かってもらえる施設
を作る。離婚したら配偶者から養育費をもらう制度、
養育費を立て替える制度、結婚を躊躇する人のため
の政策、1人目を産むことを躊躇する人のための政策、
2人目以降を躊躇する人のための政策などいろいろな
アイデアがどんどん出てきます。結果、人口が減りつづ
けていたところから増加に転じ、5％増加でトップにな
っています。
彼は、1990年代のフランスは少子化対策を参考に

しています。フランスでは結婚をしていようがしていま
いが、子どもに対してはしっかり援助するという体制
になっています。さらに3人子どもを出産した場合、年
金は増額されるとなっています。
　財源は家庭でのやりくりといっしょです。児童相談
所を増やす、ベッドタウンなので住みやすい街を作る、
中央集権の発想を変え、法律上も中央と地方は主従
から並列に変えたいと、ヨーロッパの政策を直輸入し
てやっています。
日本は子どもに金を使わない。日本は、40人・50人学

級が多いですが、ヨーロッパの平均は1クラス22~23人
です。児童相談所の数も日本は少ないです。
　教育委員会が独立して存在することは政治家の影
響を受けないために必要ですが、いじめの問題など
隠ぺい体質という弊害も生まれてきます。教育長は知
事・市長と独立した状態ですが、知事が認めれば市長
に権限を移すことが可能です。しかしそれをしたのは
橋本徹だけでした。
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